

infas enermetric

Kommunen testen Software

[29.04.2009] Die Gebäude-Management-Lösung FM-Tools können Kommunen vor der Anschaffung jetzt einem umfassenden Praxis-Test unterziehen.

Einen neuen Service für Kommunen, die am Einsatz der Gebäude-Management-Lösung FM-Tools interessiert sind, bietet das Unternehmen infas enermetric: Im Rahmen eines umfassenden Praxis-Tests können die Kommunen die Software vor der Anschaffung innerhalb der eigenen Verwaltungsumgebung unter alltäglichen Arbeitsbedingungen auf Herz und Nieren prüfen. Dies soll nach Angaben des Herstellers nicht nur als fundierte Entscheidungshilfe dienen, sondern die Kommunen auch vor Fehlinvestitionen schützen. „Die Anschaffung einer Software sollte keine Bauchentscheidung sein“, so Christoph Hesselmann, Geschäftsführer von infas enermetric. Bundesweit ist die Lösung FM-Tools bei über 400 Kommunen im Einsatz.

(bs)

Stichwörter: Facility Management, infas enermetric, Christoph Hesselmann, Facility Management, Gebäudemanagement